
｢私の希望は欲望です｣－これは、今回ご紹介した協力業者さんとの勉強会に参加された職人さんの感想です。

お聞きした当初はびっくりして思わず笑ってしまったのですが、改めて｢欲望｣とはなんだろうかと考えてみました。

辞書を調べてみたら｢何かを欲しいと思うこと(心)。不足を満たそうとすること。」(三省堂国語辞典)と書かれていたので

すが、自分にとって不足を満たそうとすることやその力はもしかしたら希望に繋がっているのではないか、欲望というの

は生きる力になリ希望の源なのだということに気づかされました。非常に印象的な勉強会でした。(上村)
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経営理念
ありがとうで感動を！

基本理念
すべてに感謝！

営業理念
私たちは、スピード対応を
モットーに、御客様にマッチ
したサービスを誠意と感謝を
込めて提案することによって、
御客様と共に発展します

経営ビジョン
最適な設備運用を支援
する設備サービス業で
日本一を目指します
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上半期 反省会
上半期の振り返り、反省を行い下半期への決意を新たにしました。

上半期 表彰式

受注･売上･新規顧客開拓の№、1、皆の投票で選ばれた『縁の下の力持ち』、『良いオアシス賞』
(いつも明るく笑顔の人)、『経費削減賞』を表彰しました。

受注･売上共に№1！

縁の下の力持ちとなり、皆のために頑張りました！

新規顧客開拓№1

納涼会 (ホテル日航新潟様にて)
今回は、協力業者の皆さんも交えて親睦の時を過ごしました。

社内活動のご紹介

編 集 後 記



　　　

株式会社長谷川エンジニアリングサービス
代表取締役 長谷川雄一

平素から皆様には大変お世話になりましてありがとうございます。

今回のＨＥＳ通信のテーマは「効率化」です。

「働き方改革」と言う言葉も一般に浸透してきました。「労働時間を

短くして休みもしっかりとろう！」と言うことですが、そのためには業

務の効率化、生産性の向上が必要です。

業界によってはITをうまく活用して在宅勤務を取り入れるなど勤務

形態の見直しも行われていますが、弊社は電気･設備工事を行って

おりますので在宅でと言うわけにはいきません。

製造業の工場では機械化、ロボット化で省力化を図っていますが、

建設現場でのロボット化、IT化はまだこれからといった感じで、普及

してくるにはもう少し時間がかかりそうです。

また、建設現場ではまだまだ土曜日の工事も当たり前ですし、

改修工事などはお客様が休んでいるときにしかできないことも多く、

夜間や休日の作業が珍しくありません。

緊急の修理対応などもあり、「本日の業務は終了しました」

「今日は休みです」ではお客様に迷惑をかけてしまいます。

我が社ではこのような現状を踏まえ、まずは日常業務の細かな見

直しから始め、過剰な残業をなくす、休日出勤を減らす、また代休も

確実に取るなど基本的な事柄をしっかりやるというレベルからの挑

戦になります。

そのためにITの活用なども進めていきたいと思いますが、我が社

は人が動いてものを作る仕事ですので、どんなツールを利用

しようとも社員どうしの協力、協力業者さんを含めた施工体制によっ

て効率が大きく変わってしまいます。やはり、社内及び協力業者さ

んとのコミュニケーションをしっかりととり、信頼関係を深めておくこ

とが基本かと思います。

社会情勢もどんどん変化し、社員も会社も常に課題だらけです。

日々努力を重ねなければなりません。

引き続き皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

いかに効率よく仕事をするか･･･私たちにとって日々の課題です。

今回は業務効率化のための主な取組みを2つご紹介します。

＜コスト削減への取組み＞
早いもので8月も終わり、我が社も下半期がスタートし1ヶ月
が過ぎました。
この下半期における大きな取組みの１つとして、受注･売上
の向上、コスト削減に全社で取り組む活動があります。
年度計画をﾍﾞｰｽとして、月･週・日の単位で詳細な数値目
標や具体的な活動内容を決め、実行し、成果はどうであった
かを検証し、反省を翌日に活かしていく・・・これを半年間繰り
返していきます。
受注･売上を上げていくことは重要ですが、変動費･固定費
といったコストの削減は利益に直結しますので、これらを常に
意識しながら業務に臨むことが大切です。
また業務のムリ･ムダを無くすことで、コスト削減と共に、社
員がよりお客様へのサービス向上に集中できるようにしてい
きます。
全員がコスト意識を持って業務を行うことで、損益構造や
サービスが改善され、より優れた企業体質に変われることを
期待し、半年後を楽しみに活動していきます。

（マネージャー 阿部 崇)小さな削減･大きな利益運動（退社時チェックリスト)
消灯やパソコンの電源OFF等、必ず確認しています。

倉庫前などに張り紙をして意識付け

削減計画の作成
月毎にコスト削減の為の実践計画を立てています。

社内の省エネ化(照明のLED化など)

事務所階段のﾎﾜｲﾄﾎﾞｰﾄﾞ
｢効率化｣についての考えを自由に
コメントしています。

＜コミュニケーションを通して、社内外の連携強化＞

良い仕事をするには、迅速な情報共有と協力体制づくりが欠かせません。

また、お互い円滑に仕事を行う上でもコミュニケーションを深める事は非常に大切で

す。私たちは社内、そして協力してくださる業者さんとのコミュニケーションを重視し、

より連携を深めて効率よく業務にあたり、更にお客様に喜んでいただけるようにと

願っております。

(2018年8月10日当社事務所にて)

テーマは｢希望とは？」｢仕事とは？」

悩んだり、笑ったり、照れたりしながら和気藹々

とそしてく真剣に(?)話し合いをしました。
その後、安全対策についても共に学びました。

弊社ｸﾞﾙｰﾌﾟﾒｰﾙ
無料ｱﾌﾟﾘLINEを使って緊急の依頼があっ
た場合など迅速に情報共有し対応できる
ようにしています。


